

La biblioteca de Bermeo aumenta sus servicios con una fonoteca

IÑAKI LUZARRAGA BERMEO

La biblioteca Joxe Miel Barandiaran de Bermeo ha ampliado su oferta con la puesta en marcha de una nueva fonoteca. Las instalaciones, ubicadas en la Lamera, cuentan desde hace unos días con seis reproductores de CD para que los usuarios puedan escuchar la música de los compactos existentes en el centro. «Son plazas independientes para utilizarlas con auriculares», explicaron los responsables del edificio.

Tras los cambios registrados en el recinto en los últimos meses, la fonoteca ha quedado enclavada en el primer piso del inmueble, junto a la hemeroteca. «Aquellos que lo deseen podrán disfrutar de la música a la vez que leen una revista o el periódico», explicaron.